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公共道路の安全性について 

大型公共施設工事に伴い町外より多くの大型車が来島

しているが、道路状況を把握していないのか、子ども達の

通学時にも高速で走っており大変危険な状況と思われる。 

そこで、子どもの通学時の安全性及び一般歩行者の安全

性を把握しているのか伺う。 

①道路に面したブロック塀について 耐用年数を上回っ

ているものも見られ、大変危険な状況であるため、補強及

び生垣などへの変更を促し、それに伴う補助金を新設して

は如何か伺う。 

②笛吹からの通学路以外は歩行者専用道路が確保されて

おらず、車道の端を歩いている状況であるため、通学時間

帯における車両の速度調整はできないか伺う。 

③道路に標記されている表示が消えかかっている箇所が

見受けられるので、点検調査し標記を新設できないか伺

う。 

 

資材高騰による経営危機について 

ロシアのウクライナ侵攻後様々な弊害が生じている。 

本町においても農業の生産資材が高騰し、今後の経営が

危ぶまれるがその対処について考えているのか伺う。 

 過去に例のない、家畜の配合飼料や肥料価格の高騰に対

し、国は 7 割の補助を考えており、残り 3 割を県と市町で

出して欲しいとの声を聞いたが町として把握しているの

か伺う。 

 配合飼料については価格安定事業において、第 1 四半期

分としてトン当たり 9,800 円の交付が決定されており当

面は安定価格を維持できると思われるが、基金の残高が危

ぶまれており、第 2 四半期後の価格安定が不安と思われ

る。 

 又、肥料等については価格安定制度がなく、農家は生産

品に価格転嫁できない状況で今後の農業経営が心配であ

る。 
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今年の秋肥については第 1 四半期以前の価格で予約し

ているが、来年の春肥以降がとても心配である。町として

対策を考えているのか伺う。 

 

今 田 光 弘 離島開発総合センターについて 

建築後 48 年が経過し、外壁のクラックや鉄筋の爆裂な

ど老朽化がかなり進んでいる。 

個別施設計画によると、将来どうしていくべきかの方針

を令和 7 年度までに決めるとしているが、今の状況からす

ると「令和 7 年度までに決める」のでは遅く、大規模な改

修を行うか、建て替えるか、解体除却するかの判断を早急

にする必要がある。 

 センターの利用頻度は高いものの、機能的には他の施設

で代替することは可能で、多額の費用をかけてセンターを

残さなければならない積極的な理由はない。老朽化がさら

に進行しないうちに解体除却した方が良いのではないか。 

 

小値賀港新ターミナルについて 

来年度には天井照明器具、外部の建具、空調機器、雨漏

り対策などの大規模改修を行うことが計画されているが、

町の玄関口にふさわしく、機能的で快適なターミナルにす

るための改修改善も同時に行った方が良いのではないか。 

①レンタサイクルや会議スペースをターミナルの外に設置

(例えば増築)し、待合室のスペースを広げてはどうか。 

②駐車場からのアプローチ通路の屋根の鉄骨の錆が進んで

いる。早急な対応が必要だと思うが。 

③バスの乗降の際に濡れないようにバス停に庇(ひさし)を

つくるなどの工夫はできないか。 

④高速船通路は、現在の応急措置的な対応ではなく、通路

全体にわたる屋根が必要ではないか。 

⑤建物の裏側の歩道部分にリサイクルごみなどが積まれて

いるが、専用のスペースが必要ではないか。 
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浦 英 明 コロナウイルス感染症患者の症状内容とその対応

策について 

 

①小値賀のコロナウイルス感染者は自宅療養なのか、施設

利用なのか伺う。 

②施設利用者は小値賀町若者交流センター等と聞いてい

るが、この施設で足り得るのか、他に増して対応しなくて

良いのか。 

③自宅療養は何日なのか。良くなるまでの対応を伺う。 

④町外から来た感染者は小値賀町の感染者としてカウン

トされないのか、その数は把握はしているのか、又、病症

の頻度を伺う。 

⑤令和 2年 4月 7日の全員協議会で、感染者が出た場合は、

漁協のハヤテで上五島に搬送するとの説明だった。又、令

和 2 年 4 月 11 日の長崎新聞では、多数の患者輸送の場合、

県は海保要請を検討する。となっていたが、今回はそこま

でならなかったのか伺う。 

⑥国は県境をまたぐ行動制限はしないようだが小値賀町

としてはどうなのか、これ以上の感染者が出た場合、診療

所がひっぱくすることも考える必要があるので、どのよう

な体制をとるのか伺う。 

⑦小値賀町のコロナウイルス感染症対策の決まりごと、ル

ールは小値賀町新型インフルエンザ対策行動計画から持

ってきていると思うが現状どうなっているのか伺う。 
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黒 﨑 政 美 診療所について 

 

①診療所の工事が大幅に遅れているが原因は何か。 

②工事の工程管理は、現場の状況分析と、その課題の明確

化が重要と考えるが、課題等は把握しているか。 

③オンライン診療を検討し、診療所完成と同時か早い時期

に実施する事の様であるが、医療スタッフは大丈夫か。 
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